

新型コロナウイルス感染症に関するご報告（さわの風）

平素より本会の運営に格別のご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

2022年12月31日に 地域密着型小規模特別養護老人ホームさわの風 のご利用者3名（1名入院）、職員1名から新型コロナウイルス感染症の陽性が確認されました。

その後、1月1日 職員1名、2日 職員1名、3日 利用者1名、
4日 利用者1名、5日 利用者1名、8日 職員1名、10日 利用者1名
合計 ご利用者 7名、職員 4名 が陽性になりました。

なお、1月11日以降、新たな陽性者は確認されていないことから、1月19日を以て新型コロナウイルス感染症の終息をいたしましたことをご報告申し上げます。

多くのご利用者、ご家族をはじめ、関係機関の皆様には多大なるご迷惑とご心配をおかけしましたことを心よりお詫び申し上げます。

引き続き、職員一丸となり感染防止対策を徹底し、安心・安全なサービスを提供できるよう最善を尽くして参りますので、今後ともご支援ご協力を賜れますようよろしくお願い申し上げます。

2023年1月20日

社会福祉法人ゆたか会
理事長 杉橋 研一